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國立岡山高級農工職業學校 112學年度第 1學期第 4次行政會議(擴大)紀錄 

 

時    間：中華民國 112年 11月 06日(星期一)上午 10時 10分 

地    點：行政大樓二樓簡報室  

主    席：蔣校長壁輝                               

出席人員：詳見簽到表              紀錄:盧玲惠 

 

壹、追蹤管制情形：（請參閱會議資料第 1~5頁） 

 
貳、校長室報告：  

一、秘書工作報告：（請參閱會議資料第 5頁） 

 

二、主席報告： 

(一)11月 11日星期六校慶典禮各界致贈的盆花若送達日期過早，送進

活動中心，恐天氣太過悶熱以致萎凋，目前則先留置總務處，俟 11/9

再由學務處協同園藝科搬送至會場佈置。 

(二)校慶 11月 11日星期六中午餐會邀請三會(校友會、文教基金會、

家長會)來賓，感謝學務處以 Google表單統計會餐人數並協助訂桌

完成，請會後提供參與名單予校長室。 

(三)感謝教務處註冊組對於國教署高中職組的各項管控業務都能順利

及時完成。 

(四)有部份教師反應敦品及勵學樓的廣播聲音過於小聲，請教務處設備

組協助處理。 

(五)由於校園環境整潔現在列為優先重點工作，目前圍牆外近河華路的

校地都由總務處王保皓協助清掃落葉，打掃得十分乾淨，校園環境

請總務處配合學務處辦理；同時請各科主任協助轉達科內技士

(佐)：將請他們協助將科館附近整潔衛生清掃或帯領實習工場學生

幫忙花個 10分鐘清理科館，其實對於學生也是一種勞動教育，所

以也拜託科主任協助幫忙，清掃範圍則由衛生組予以劃分，共同場

域則由總務處協助或以開口契約採購外包。 

(六)基於技工友身體因素，將來是否規劃工友人力將陳國泰、戴進德工

作分配傳達室及博物館，會再和總務主任討論。 

(七)為了落葉處理問題，我會同教務主任鄭明仁及衛生組長王煥然一起

去岡山清潔隊加以拜訪，以利協助清運。 

(八)輔導室對於學習歷程練功房等活動可以安排校長也一同參與，另外

112年度下半年教育部所屬之高級中等學校特殊教育班評鑑實地訪
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視 10/12已順利完成，獲各界不錯的評價，雖然成績尚未公布，在

此感謝特教組。 

(九)請體育組及特教組協助於校慶(11/10)運動會安排特奧得獎同學頒

獎環節(流程)予以表揚。 

(十)本校資安等級由 C級降至 D級，可以減輕每年資安人力及評定的負

擔，感謝圖書館及資媒組的努力。 

(十一)科主任若無法親自參加會議，能請技士(佐)代理會議，協助資訊

連絡。 

 

參、各處室工作報告：  

一、教務處工作報告（請參閱會議資料第 6~20頁） 

教務處鐘明聲主任補充： 

(一)目前敦品及勵學樓的無聲廣播施工中，屆時完工時會有聲音，音效

也不錯，應可改善。 

(二)運動會帶隊由教務主任代隊進場。 

 

二、學務處工作報告（請參閱會議資料第 21~35頁） 

 

三、教官室工作報告（請參閱會議資料第 36~39頁） 

 

四、總務處工作報告（請參閱會議資料第 40~41頁） 

 

五、實習處工作報告（請參閱會議資料第 42~47頁） 

實習處簡谷宇主任補充： 

綜合實習大樓的廁所(鄰近運動場)屬公共區域，假日對外開放民眾使用

以致廁所變得髒亂到十分可怕，建議總務處協助期初打掃過後再交給學

生維護。 

實習處陳露妮組長補充： 

(三)技藝競賽隊服感謝校長大力贊助，因為這星期六要誓師請尚未領科

別儘快領取。 

(四)12/13-12/17為技藝競賽報名期間，期初調查只有 4科要參加，相

關貟資若尚有科別有意願參加，可以私下再向我聯絡，再請同仁回

科內宣導一下。 

校長裁示事項： 

(一)114年度工科技藝競賽辦理原則，往年自辧職種就維持自辦，委外

辦理職種則以以委辦，拜託各位同仁同心一起準備。 
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(二)因應 114年度工科技藝競賽辦理，若提前開學一週則會提前與教師

會協調同意。 

 

六、輔導室工作報告（請參閱會議資料第 48~51頁） 

 

七、圖書館工作報告（請參閱會議資料第 52~57頁） 

圖書館洪佳玲主任補充： 

感謝上任資媒組宋維哲組長的努力因為學校資安多向上集中，故資安等

級由 C級降至 D級，差別在於： 

C級： 

1.需配置 1名專職資安人員。 

2.每 2年要至少 1次內稽，第 1次稽核資安專職人員需要取得專業

證照。 

3.每 2年要至少 1次持續營運演練。 

4.每 2年要 1次弱掃並經評定。 

D級：需有資安防護及防火牆、全校人員每年皆要有 3小時的資安通識

教育訓練，其他稽核則免。 

 

八、人事室工作報告（請參閱會議資料第 58頁） 

校長補充事項：對於新進 2位同仁(人事室鄭玟琳、園藝科技佐林威宇)，

再麻煩人事室杜貴滿主任及園藝科鄭怡婷主任多予指導

並給予公務職場正確的行政價值觀。 

 

九、主計室工作報告（請參閱會議資料第 59~64頁） 

校長補充事項：對於資本門執行率落後，拜託各處室及各科要儘快執行

預算趕上進度，若有執行上問題可以請教主計室。 

 
十、進修部工作報告（請參閱會議資料第 87~94頁） 

進修部陳泰浪主任補充事項： 

(一)開學後迄今尚有 2位學生尚未繳費註冊，將會同導師協助弱勢同學

申請教儲戶補助。 

(二)校慶規劃上感謝學務處的協助，園遊會也提供 2個攤位予進修部學

生參與。 

(三)11/10星期五校慶期間進修部任課老師夜間正常教學，建議希望能

將校慶活動融入課程，由任課老師教學，反應部分師長意見：由於

校慶當天課程會進行至晚上九點多， 10來位教師當日白天又有校
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慶活動，是否可以彈性一下。 

(四)感謝校長參與親職講座以及當日加工科傑出校友取得嘉義大學博

士學位的歷程分享。 
校長補充事項：提供個想法，對於校慶 11/10星期五晚上進修部若停課，

讓同為學校一環的進修部同仁一同參與，讓大家想一想

再加以討論。 

教師會曾子芸代表：這問題以前已經討論過，其實以公平性討論，進修

部只有派代表參加，而且星期一進修部亦有停課。 

連思棻組長：日間也是在上班，11/10晚間進修部正常上班，11/11星

期六若進修部同仁都來參加遊行(但同學可以不參加)，是

否已影響在進修部學生的受教權? 進修部導師下午執勤

(裁判會議)，但星期五下午學生不用上課，人事室是否有

意見呢? 

人事事杜貴滿主任：老師若上足 8小時班則沒有問題，至於學生受教權，

11/10進修部沒有授課是否得兼課鐘點費，星期五要停課

的依據為何，是否來得報國教署同意? 

進修部陳泰浪主任：早期進修部歷年都會一向都一起參加，校慶這一、

二天都時間，是否可全校日夜校一起來，因進修部學生

大都在白天有工作，請假不易，所以都以鼓勵方式參加

辦理，老師的部分則全員參加整個活動，是否可行? 

王煥然組長：去年是正常上課。 

進修部陳泰浪主任：感謝校慶星期五進修部停課鐘點費發放疑慮的提

醒，是否再給我們仔細思考一下，由於今年時間也很趕，

俟進修部回去討論後，再行決定。 

校長補充事項：進修部是岡農的一部份，所以往後進修部有權參加的校

慶運動會及園遊會的方向以共同參加來思考，但配套細

節要合法，另再找時間與人事室、主計室合議討論。 

 

十一、教師會報告（略） 

 
肆、提案討論：（無） 

 

伍：臨時動議：（無） 
 

陸：散會：12：00 

 


